

Always

Emiliano Rutherford Werner

Image not found.

Capítulo 1

Capítulo 1: El inicio del dulce martirio

He contado esta historia un millón de veces, realmente nunca pienso cansarme de hacer esto, pero si te puedo dar un consejo es... "Arriesga NO dejes que toda esta mierda llamada "vida" te desanime".

Esto empieza así, tal vez pensaras que es otro estúpido cuento de hadas pero NO, tampoco es la misma historia de amor que todos conocemos, es algo más...

Pero bueno empecemos...

-30 de Agosto de 2015

Todo el mundo puede pensar que todo lo que pasa es obra del destino, yo te aseguro que no...

Jim salía de una larga jornada de trabajo, cansado y muy estresado pasaba por distintas partes de la ciudad en busca de alguna pista que pudiese completar el "puzzle" que estaba realizando en ese momento, miraba todo a su alrededor y no encontraba respuesta, en la radio del autobús se podía escuchar a The Police entonando su popular canción, "**Every Breath You Take**" pero aquel chico nunca pudo darse cuenta de aquel mensaje en la radio que se entonaba en esa linda noche.

Al llegar a casa y descansar un poco en su celular logró visualizar un mensaje de su chica el cual decía, "Tenemos que hablar, urge" para cualquier hombre esto puede significar el inicio de un gran desafío, pero esto en vez de asustarlo, le dió un respiro, Jim sonrió al celular y contestó:

-Sé que ya no me amas, pero no te preocupes yo tampoco lo hago desde hace algún tiempo. -Jim

Todo en ese momento parecía algo normal, y sé que tu también lo estarás pensando, al momento de observar nuevamente el celular logró visualizar el mensaje de una chica cuyo nombre era Alicia en el texto decía algo parecido a lo siguiente:

-"Cuida a mi mejor amiga, te quiere, hacen linda pareja, les deseo lo mejor en serio sean muy felices, atte: Alicia"

Jim sólo lanzó una mirada de sarcasmo y comenzó a preparar todo para el siguiente día, a la mañana siguiente el chico volvió la mirada al celular y

se dispuso a contestar a Alice.

- "Gracias, pero querida ya no tengo nada con tu mejor amiga, suete para la próxima, chao ;)"

Apesar de esto y dejando transcurrir unos minutos Alice respondió con algo poco común para ser la mejor amiga de tu ex pareja.

- "¿Qué pasó puedo ayudarte en algo"

Jim sólo pudo pensar algo cómo, "Que chica tan más loca" y volteó los ojos. Para casualidad del chico ese día en el trabajo había sido aburrido y sin grandes actividades, al salir, tuvo un pensamiento, "joder que mierda de día", y emprendió una travesía para llegar a su casa, ya en el tren no podía dejar de pensar en los mensajes de Alicia, claro es muy ilógico que la mejor amiga de tu ex te ayude en esto, para decirlo mejor, era una tontería muy grande, al llegar a casa tuvo un pensamiento, "¿y si ella esta en mi vida por algo?", a lo que Jim exclamó en voz alta.

- ¿Por dios también me estoy volviendo loco o que carajos?- exclamó con una voz sarcástica, pero aún pensando que podía ser realidad

El día siguiente era Sábado no tenía actividades que hacer ese día así que se propuso sacarle información a Alice, y haciendo memoria recordó que esa misma chica estudiaba en el mismo instituto que él y su ahora ex novia llamada Annie.

- Por supuesto esta misma chica fué la que me separó de Annie ese día bajo la lluvia.- exclamó Jim con mucha seguridad.

Entonces se preparó para escribir lo siguiente a Alice por un mensaje de texto:

- "Hola, recuerdo muy bien quien eres, eres la misma que decía que era un chico irrespetuoso con tu mejor amiga ¿no?, te recuerdo muy bien chica, y en realidad no tengo un bonito rescuerdo de tí. ;)"

No tardó más de 10 minutos en tener una respuesta para Jim, en la cual decía lo siguiente:

- "Si esa soy yo, realmente me disculpo por todo, ¿te parece si habalmos por teléfono?, ahorita tengo tiempo :)"

Jim no tardó más de un minuto en responder con lo siguiente:

- "Claro me parece bien"

Pero después pensó, "Joder porque le he dicho que si tan rápido, que mierda me está pasando", en ese mismo momento recibió una llamada, era ella, Jim contestó la llamada.

-¿hola?-dijo Alice con una voz tímida.

Pero él no respondió en su cabeza pensaba "por dios que linda voz, es súper linda".

-¿Hola?, ¿hay alguien allí? -exclamó Alice

-Siii, hola perdón, me quedé pasmado, que pena -dijo Jim con una voz un poco pásiva.

-Oye disculpa es que estoy cuidando a mis hermanos, tengo que colgar en serio disculpa, al rato hablamos, chao-

Jim se quedó en el sillón esperando la llamada pero nunca llegó, hasta unos días después, dónde pudo aclarar algo, esa chica tenía algo especial que lo hacía sentir más vivo.

-7 de Septiembre de 2015

El inicio de clases en el instituto Bostón era inminente, Jim llegó y se juntó rápidamente con Thomas, Alex y Harry los cuatro eran amigos desde la primaria, parecían hermanos, siempre estaban muy unidos, pero ese día era diferente Jim tenía la mirada en otro lugar y no exactamente en un lugar, si no en alguien esa persona era nada más ni nada menos que Alice, la chica con la que había tenido contacto algunos días anteriores.

El decano habló. -A la izquierda están los grupos de cuarto grado, a la derecha los de quinto y por último en el centro están los de 6to, suerte a los alumnos de 6to en su último año, ya saben, dejen todo para seguir adelante jóvenes.

-Mierda me tocó en el "H"-exclamó un poco desilusionado Jim.

-Nos tocó a Alex y a mí contigo -dijo Thomas

-Me tocó en el "G" me lleva la ver... -exclamaba Harry cuando la maestra Mariana interrumpió.

-Jóvenes, ¿pueden subir a sus salones por favor? -exclamó la maestra con una voz agradable

-Claro maestra ya ibamos para allá- Dijo Jim

Ese mismo día a las 10:20 hora del descanso Jim bajó con sus colegas al pátio principal, y a lo lejos vió a Alice con Annie mirándolo fijamente, pero eso no era lo peor, y es que las chicas se acercaban a Jim lentamente, el chico se quedó frío al ver a su ex y a su mejor amiga de ella paradas en frente de él.

-Hola Jimmy -Dijo Alice

-Mmm...Hola -Respondió Jim con voz entrecortada

-¿Estás asustado? -Dijo Annie con voz burlona

-No, claro que no -Respondió Jim

-Hablamos luego, cuando estés un poco más tranquilo, ¿Te parece? -Dijo Alice soltando un enorme abrazo a Jim.

Al alejarse Annie y Alice, el chico quedó pasmado.

-Que mierda acaba de suceder -Dijo Jim mientras se daba media vuelta y emprendía camino hacia su salón de clases.

Ya en el salón de clases Jim se sentón un lugar apartado para pensar que diablos le ocurría, en eso estaba cuando llego Michael, era un tipo de complexión delgada y chaparro.

-Hola Homie, ¿Puedo sentarme a tu lado? -Dijo Michael con una voz segura.

-No veo que haya problema alguno amigo -Respondió Jim

-Gracias wey, ¿Tienes un lápiz de sobra que me puedas prestar? -Exclamó Michael

-Si bro, ten, quédatelo sin ningún problema -Dijo Jim

En ese momento Jim y Michael se hicieron amigos, y los días posteriores se juntaron en el salón y en el descanso.

-10 de Septiembre de 2015

Michael y Jim llegaban juntos al salón y como en los días anteriores se sentaron uno cerca del otro.

-No jodas wey, hay una vieja muy rica en cuarto año, tiene buen culo - Dijo Michael con un expreciones muy bajas.

-¿En serio?, ¿sabes cual es su nombre?, deberías de intentar algo con ella
-Dijo Jim mostrando un poco más de respeto.

-Se llama Diané papá, ya te la sabes, esa vieja es mía desde que entramos al Instituto este año,es más hará una fiesta el 15, el próximo martes -Dijo Michael

-Me da gusto bro, que bien que la haga, se hará conocida en menos tiempo -exclamó Jim

-Jajajaja, no wey, lo que trataba de decirte es que es más como una reunión en familia pero me invitó, asíq ue quiero que me acompañes padre -Dijo Michael

-¿Estás escuchando lo que dices?, ni si quiera le hablo y ¿quieres que me meta a su casa con toda su familia?, estás loco hombre -Dijo Jim

-Verga, háblale y verás que si te invita carnal, hazlo por mí wey -Dijo Michael suplicando

-Esta bien hombre, lo haré pero no creo que lo haga -Dijo Jim con una voz de desesperación.

Al llegar a su casa Jim agarró su celular y le mandó un mensaje a Diané:

-"Hola, me llamo Jim, soy amigo de tu novio Michael :)"

No tardó más de 10 segundo en recibir respuesta de la chica:

-"Hola, me llamo Diané, es un gusto"

Esa tarde los 2 empezaron a conversar un buen rato, era una chica amable y no muy creída, Al término de la conversación la chica escribió:

-"Voy a hacer una reunión el 15 de este mes, me daría gusto conocerte y saber más acerca de tí, te espero :)"

Jim se quedó sorprendido y dijo:

"Claro yo acompañaré a Michael a tu reunión, nos vemos".

Capítulo 2

Capítulo 2: Traición, amor y mucha confusión

-15 de septiembre del 2015

Llegaba la noche, y un aire frío se sentía en la ciudad, Jim y Michael se habían quedado de ver en las afueras del instituto a las 8:00 y de allí se irían a la dirección que Diané les había dado.

-Hey Mike, ¿Qué pasó bro? -Dijo Jim

-¿Qué pasa Jimmy?, ¿ya nos vamos o que homie? -Insistió Michael

Tomaron un taxi y emprendieron camino hacia la dirección donde sería la supuesta fiesta, en el camino Jim se estaba mensajeando con Alice.

-"Te veías hermosa hoy" -Escribió Jim

-"Muchas gracias hago lo que se puede" -Contestó Alice

Al llegar a la dirección los 2 se bajaron y vieron que la calle estaba sola y no parecía rastro de fiesta alguna, es más parecía que iba a haber algún velorio o algo por el estilo.

-Mierda, esa zorra nos engañó -Dijo Michael enojado

-Hey no le digas así -Dijo Jim

En eso estaban cuando por detrás llegó Diané sonriendo y brincando de alegría

-¿Jim? ¿Mike? Hola, ¿a que hora llegaron? -Dijo Diané llena de alegría

-Hola, estás hermosa, no hace mucho ¿verdad Jimmy? -Dijo Michael esperando una respuesta de Jim

Pero el chico se quedó pasmado, realmente era muy linda esa chica y él lo sabía, tras un breve momento de estar sin algún rastro de respuesta Jim volvió a hablar

-Si claro que si, llevamos poco aquí -Dijo Jim

-Bueno, dejen le voy a avisar a mi madre que ya llegaron -Dijo Diané

-¿Pero que carajos te pasa? -Dijo Michael

-Lo siento bro, no vuelve a pasar dijo Jim

En la fiesta Michael y Diané estuvieron juntos mientras Jim sólo pensaba en alguien, y si a esta altura de la historia no puedes deducir de quién se trata no has puesto atención, pero ese alguien era Alice, desde el día del abrazo Jim no podía dejar de pensar en ella.

Al terminar la fiesta e irse de regreso a su casa, Jim y Michael iban muy serios y realmente no sabían porque motivo pero algo que si sabía Jim es que Diané era muy linda y que en toda la noche no le había podido quitar los ojos de encima.

-23 de Septiembre de 2015

Ese día en el instituto todo fué muy raro esta vez Michael no se sentó con Jim, estaba enojado y como no si algunos días atrás Diané le había mandado un mensaje a Jim en el cual decía:

-"Te gusto?"

A lo cual Jim le respondió con un mensaje cortante y muy directo:

-"¿Cómo me puedes preguntar eso?, eres la novia de mi amigo, es obvia mi respuesta.

Pero a pesar de esto Michael y Diané seguían con su relación hasta ese momento, recapitulando, ese día en el instituto había sido muy aburrido al menos hasta la salida cuando Jim volvió a ver a Diané con los mismos ojos de deseo que en la fiesta. Ese mismo día en la noche recibió un mensaje de Diané en el cuál decía algo como esto:

-"Estamos hablando acerca de nuestra relación pero lo más seguro es que rompamos"

Jim respondió con algo poco usual para él:

-"Si ya no funciona es mejor que lo dejen además el se expresa mal de las mujeres muchas veces"

Era una respuesta poco esperada pero siguieron en la conversación los dos, y en eso estaban cuando Diané mandó el mensaje definitivo.

-"Ya terminé con Michael"

Jim ante esto no dejó pasar la oportunidad y escribió:

"Tranquila niña linda, era lo mejor"

A lo cuál Diané respondió.:

"No me dejes por favor"

En ese momento lo único que pensó Jim fué en tener algo con ella, realmente era una chica de lindos ojos y muy atractiva, así que no hubo para más y todo empezó a dar un giro romántico.

"Jamás dejaría a una chica tan hermosa cómo tú □□" Escribió Jim intentando impresionar a la chica

Al poco tiempo de haber mandado ese mensaje pasó por su cabeza un pensamiento el cual no era nada del otro mundo "¿Y Alice?", ¿qué pasará con ella?". En ese momento como si se tratase de un relámpago, se preguntó, "¿Pórqe me preocupo por ella?, es sólo una gran chica".

Así mismo dió inició a una relación con Diané, la cual a Michael no le agradó nada y se prepuso una sola cosa, intentar tener algo con Alice.

-28 de Septiembre de 2015

La primer discusión entra Jim y Diané no se hizo esperar, aunque Diané era una chica maravillosa en todos los sentidos, también era demasiado celosa y desconfiada y eso lo hizo notar a unos días de empezar su relación con Jim. Mientras tanto Jim tenía una discusión entre el mismo, realmente no sabía que le llamaba tanto la atención de Alice.

Pocas horas después Diané empezaría una relación bastante inestable con Jim, donde el terminar y regresar no era algo tan extraño.

UNOS MESES MAS TARDE...

-29 de Noviembre de 2015

En estos meses no había pasado gran cosa, simple y sencillamente la relación entre Jim y Diané se había vuelto un destructiva al nivel de terminar con la misma al rededor de 7 veces, a pesar de esto ellos seguían juntos y Alice no parecía estar tan contenta con esta desición, debido a que ella ahora la mejor amiga de Jim y una persona muy desiciva en su vida. Cabe resaltar que era el cumpleaños de Jim y como todos los años iba a casa de sus padres a festejar con ellos, y si que era raro que esta vez no fuera la misma Diané con él.

- "Buenos Días mi amor, ten un lindo cumpleaños, quiero que sepas que apesar de todo te amo con todas mis fuerzas cariño, te veo el Lunes". - Escribió Diané en un mensaje que le mandó a Jim muy temprano por la mañana.

-9 de Diciembre de 2015

El día había comenzado de la mierda para Jim, había perdido el autobus, y tenía que viajar en tren, en la última estación un tipo gordo y mal oliente empujó al chico, el cual nada dejado respondió con un puñetazo a la cara del gordo, en seguida el tipo gordo y su toda humanidad lanzaron al chico sobre las escaleras y como consecuencia de eso el chico sufrió un esguince de primer grado, nada grave a la vista del médico, sin embargo sólo faltaban 12 días para el baile de fin de año donde Jim tenía pensado ir con Diané.

-21 de Diciembre de 2015

El día del baile había llegado y ante el proceso de curación Jim se dispuso a ir al Instituto y ver a su chica, sin embargo su sorpresa fué ingrata cuando unos chicos le dijeron que Diané había besado a otro tipo durante el baile.

Una de las tantas personas que le comentó acerca de ello fué una chica llamada Selena que sería una de las personas más importantes para Jim más adelante.

-Diané estuvo con otro chavo durante el baile, ¿vez? te dije que ella era así y no me hiciste caso. -Dijo Itzel con una afirmación muy segura

El rompimiento oficial no llegaría tan tarde puesto que unos días después Jim y Diané pondrían fin a la relación que empezaron hace algunos meses, pero esto coincidió con que Jim volvía a tener en mente a Alice y era muy raro que esto pasase a estas alturas del año escolar y habiendo durando tanto con Diané.

Capítulo 3

Capítulo 3: Tiempos de cambio

-11 de Enero de 2016

Las vacaciones se habían terminado, Jim regresaba por sus últimos 6 meses como estudiante del Instituto Bóston, pero, algo había cambiado, y es que Alice había llamado fuertemente la atención de Jim durante vacaciones hasta el punto donde el chico tuvo que reconocer que sentía algo más que una simple amistad.

Pero no todo era miel sobre ojuelas, muchos chicos se habían interesado en Alice en los últimos meses y eso significaría que Jim podía no aspirar a algo más que una amistad con aquella chica.

El descanso llegó. Y se había vuelto casi costumbre que Alice y Jim pasarían todo el descanso juntos, pero ese día era diferente, un chico llamado John se había acercado a Alice la cual parecía no desagradarle la idea de estar con él, en cuanto Jim notó esto quedó impactado ya la vez muy molesto por el comportamiento que había tomado Alice.

Así que Jim no lo pensó 2 veces y se acercó a romper el hielo,

-Hola, Alli (Era como Jim le decía de cariño), ¿Me puedes presentar a tu amigo?- Dijo Jim con sarcasmo

-Oh, mmm... hola Jim, ¿No sabía que estuvieras por aquí?- Respondió Alice con un poco de extrañeza

-JAJAJA, me viste hace rato que pasaste por los sanitarios, ¿no recuerdas?- Contestó Jim cada vez más molesto

-Si claro, pero este...no pensé que eras tú jaja,¿te puedo hablar en un rato? -Respondió con una risa nerviosa

Jim movió la cabeza de un lado a otro en forma de negación y lentamente se alejó de aquel lugar.

-Sábado 16 de Enero de 2016

Alice estaba sentada en su casa viendo una serie, cuando tomó su celular y le mandó un mensaje a Jim el cual decía lo siguiente:

Alice (11:29 A.M):

Jim (1:01 P.M.): **Si claro si tu amigo no molesta en este momento creo que podemos hablar muy bien**